# SE BAJA TAMBIÉN RUIZ MASSIEU; HABLA DE "SIMULACIÓN"

**AFIRMA** que si critica actos anticipados de campaña de Morena no puede hacer lo mismo; cuestiona método opositor; ya son 5 que no van

Dice que no participará en una "simulación"

# Ahora, Claudia Ruiz Massieu se baja de contienda por candidatura

LA SENADORA DEL PRI explica que, pese a que cuenta con el apoyo suficiente, no competirá en proceso del Frente Amplio por México; subraya que será congruente con sus convicciones

#### Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

a senadora priista Claudia Ruiz Massieu anunció que no participará en el proceso por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, a partir del método que dieron a conocer el PAN, PRI y PRD, porque no quiere ser parte de una posible "simulación".

Recordó que desde el año pasado hizo público su interés en contender por la candidatura de la oposición, con el objetivo de generar un cambio de rumbo para el país; sin embargo, ahora tomó la decisión de no ser parte de este proceso.

MARÍA ELENA MORERA, presidenta de Causa en Común, señaló que, antes de bajarse, los aspirantes deberían tener una reunión conjunta con el comité organizador.

## **Eldato**

"En octubre pasado levanté la mano para encabezar un frente ciudadano y multipartidista, amplio, plural e incluyente, que le dé una alternativa a la ciudadanía para cambiar el rumbo de México. Hoy, tomo una decisión meditada, con profunda responsabilidad y congruencia: he decidido no participar en el proceso que impulsa el Frente Amplio por México", indicó. A través de sus redes sociales, la política guerrerense compartió un video en el que explicó que, pese a que cuenta con el apoyo suficiente, de acuerdo con los datos arrojados por distintas encuestas, no participará en un proceso que caiga en la "simulación".

Recordó que ha sido crítica de los actos anticipados de precampaña que realizan las corcholatas de Morena, porque actúan fuera de los plazos legales establecidos en la legislación electoral, por lo que determinó actuar en congruencia.

"En el método presentado veo una respuesta pragmática para hacer frente a la precampaña abierta, anticipada e ilegal que ha iniciado Morena, pero, en congruencia, no puedo participar en un proceso que puede caer en la simulación". indicó.

Por ello, Ruiz Massieu subrayó que, así como ha resistido ante los embates autoritarios del régimen y ha defendido a las instituciones del país, también será congruente con sus convicciones porque, insistió, ve en el método definido por el bloque una respuesta pragmática para hacer frente a la precampaña abierta, anticipada e ilegal del bloque oficialista.

"Si he criticado y señalado que los aspirantes oficialistas violan la ley, haciendo actos de campaña, no puedo hacer lo mismo. Si fui una de millones de ciudadanos que marchamos para defender al INE y al Poder Judicial, no



#### **ENEL MÉTODO**

presentado veo una respuesta pragmática para hacer frente a la precampaña abierta, anticipada e ilegal que ha iniciado Morena, pero, en congruencia, no puedo participar en un proceso que puede caer en la simulación

#### Claudia Ruiz Massieu

Senadora del PRI



puedo hacer algo que para mí puede violar la ley electoral. Si promoví que la ciudadanía pudiera participar activamente en la selección del candidato, no

Total Control	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	La Razén	1-8	30/06/2023	LEGISLATIVO

puedo estar conforme con un padrón acotado que excluye a la mayoría ciudadana", manifestó.

La expresidenta nacional del PRI recordó que ella formó parte de quienes en meses pasados marcharon para defender al Instituto Nacional Electoral (INE), por lo que no puede ser parte de un proceso que ahora, incluso, plantea el uso de un padrón acotado.

La senadora señaló que, no obstante, respeta a todos aquellos que sí se registren para participar en este proceso de los partidos de oposición.

"A quienes decidan registrarse, les expreso mi respeto, a la ciudadanía le hago un llamado a seguir exigiendo una clase política que esté a la altura en las necesidades de hoy", declaró.

De la veintena de aspirantes presidenciales que inicialmente mostraron su interés de inscribirse en el proceso, 13 se mantienen firmes: los panistas Santiago Creel, Francisco García Cabeza de Vaca, Xóchitl Gálvez, Gabriel Quadri, Jorge Luis Preciado y Juan Romero Hicks; los priistas Alejandro Murat, José Ángel Gurría, Ildefonso Guajardo, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid, y los perredistas Miguel Mancera y Silvano Aureoles.

Otros dos no se han decidido: el empresario Gustavo de Hoyos y el panista Damián Zepeda, y cinco más se han bajado ya de la contienda: Mauricio Vila, Lilly Téllez, Demetrio Sodi, Germán Martínez y Claudia Ruiz Massieu.



LA LEGISLADORA del tricolor, en un video difundido en sus redes sociales, ayer.

#### Se reduce la lista de la oposición

Además de Ruiz Massieu, estos contendientes han declinado; el resto se mantiene o aún no decide.

Y A SE BAJARON:	
Germán	
Martinez (PAN)	
Mauricio Vila (PAN)	

Mauricio Vila (PAN) Lilly Téllez (PAN) Demetrio Sodi

### PROCESO: Santiago Croel (D

Santiago Creel (PAN)
Francisco García
Cabeza de Vaca (PAN)
Xóchitl Gálvez (PAN)
Gabriel Quadri (PAN)
Jorge Luis
Preciado (PAN)

Juan Romero
Hicks (PAN)
Alejandro Murat (PRI)
José Ángel Gurría (PRI)
Ildefonso
Guajardo (PRI)
Beatriz Paredes (PRI)
Enrique
de la Madrid (PRI)
Miguel Mancera (PRD)
Silvano Aureoles (PRD)

#### AÚN NO DECIDEN:

Gustavo de Hoyos (empresario) Damián Zepeda (PAN)